
Niederschrift über die Jahreshauptversammlung des 
Verkehrs- u. Verschönerungsverein Harpstedt e. V. 

am 26.04.2022 im Hotel Wasserburg 
 
 

Top 1  Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
            Hermann Schnakenberg eröffnet die Jahreshauptversammlung um 19 Uhr 
  und begrüßt die Mitglieder und Gäste. 
     
Top 2  Genehmigung der Niederschrift vom 17.04.2019 
  Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 
 
Top 3  Bericht des Vorstandes 
  Hermann Schnakenberg erläutert den Jahresbericht 2019/2020/2021 und 
  stellt Besonderheiten und einzelne Schwerpunkte dar. 
 

1. Bänke: 
Die Rundbänke bei der Eisdiele werden aktuell von der Rentnerbänd erneuert, in drei bis 
vier Wochen werden sie aufgestellt. Für die geleistete Arbeit dankt der VVV. 
Insgesamt wurden 76 Bänke erneuert. 
 

2. Minigolfanlage: 
Der Spielbetrieb wird dieses Jahr am 30.04. aufgenommen. 
Ein Schlüssel für die Anlage wird künftig in der Eisdiele verwahrt und kann dort nach 
Absprache für das Spielen, außerhalb der Öffnungszeiten, abgeholt werden. 
Ein besonderer Dank geht an Stephan Bruns (Fa. TerraTec), der die Bahnen zum 
Saisonstart kostenlos überholt hat und an Jürgen Wachendorf für seine Mitarbeit bei der 
Pflege der Anlage. 
Für eine zusätzliche flexible Beschattung sollen zwei große Sonnenschirme installiert 
werden, die dem VVV von Metin Kalabalik zur Verfügung gestellt werden. 
 

3. Begrünung der Burgstraße: 
Anfang Mai wird die Burgstraße wieder mit Blumenampeln ausgestattet. Die Pflege und 
Bewässerung der Pflanzen übernimmt wieder die Firma „Flower and Shower“. 
  
4. Betreuung der Stecho-Scheune und sonstige Aktivitäten: 
Um den Sonnenstein vor Verwitterung zu schützen, soll er durch eine Kopie ersetzt 
werden. Der originale Sonnenstein wird dann in der Stecho-Scheune (i-Punkt) ausgestellt. 
Die neu installierte „Ideen-Box“ in der Scheune, in die Anregungen und Wünsche 
eingeworfen werden können, wird gut angenommen. Der VVV prüft die Ideen und leitet sie 
an die Verwaltung weiter, wenn der Verein sie selbst nicht umsetzen kann. 
 
5. Verabschiedung von Karl-Heinz Grohe aus dem Vorstand: 
Aus Anlass des Rückzugs von Karl-Heinz Grohe als Beisitzer im Vorstand hält Hermann 
Schnakenberg eine Laudatio. Er würdigt seine Verdienste und Aktivitäten im Vorstand. Als 
Dank für sein jahrzehntelanges Wirken (47 Jahre Mitglied, 35 Jahre 1.Vorsitzender) 
überreicht der Vorstand ein Präsent. 
 
 
Top 4  Aussprache zu TOP 3 

 
 



Top 5  Bericht der Kassenwartin vorgetragen von Christina Emmerich 

  Details zum Kassenbericht können bei Frau Emmerich eingesehen werden. 
  
Top 6  Bericht der Kassenprüfer 
  Es gab keine Beanstandungen 
   
Top 7  Entlastung des Vorstandes 
  Entlastung erfolgte einstimmig 
 
Top 8  Neuwahl des Vorstandes 
  Stefan Wacholder erklärt sich bereit als Wahlleiter zu fungieren. 
  Elke Wachendorf schlägt Marina Mehring und Werner Horstmann als neue 
  Beisitzer vor. Karl-Heinz Grohe scheidet als Beisitzer aus. 
  Der neue Vorstand wird einstimmig en bloc gewählt: 
 

1. Vorsitzender Hermann Schnakenberg 
2. Vorsitzende Elke Wachendorf 
Kassiererin: Christina Emmerich 
Schriftführerin: Andrea Ehr 
Beisitzer: Otto Böger, Winfried Schreppel, Marina Mehring, 
Werner Horstmann 

 
Top 9  Neuwahl eines Kassenprüfers 

  Horst Hackfeld, einstimmig 
  Fred Büchau, einstimmig   
   
Top 10 Haushaltsplan 2022 und Genehmigung 
  Der Haushaltsplan wurde einstimmig genehmigt. 
 
Top 11 Anfragen und Anregungen       
  - Jürgen Wachendorf regt an, eine interne Arbeitsgruppe für die Pflege der 
  Bänke zu bilden und Mitglieder zu motivieren eine Bankpatenschaft zu  
  übernehmen. 
  - Werner Horstmann schlägt vor, über die Facebook-Gruppe „Weltstadt  
  Harpstedt“ neue, jüngere Mitglieder zu gewinnen. 
  - Fred Büchau regt an, an den Schulen Werbung für den VVV zu machen 
  und mit Lehrern in Kontakt zu treten. 
  - Stefan Wacholder schlägt vor, die Jugendlichen zu befragen, welche  
  Themen ihnen wichtig sind und was ihnen im Flecken fehlt. Für Projekte  
  könnte ihnen Geld zur Verfügung gestellt werden. Evtl. könnte man die  
  Jugendpflege mit einbinden. 
   
  Hermann Schnakenberg bedankt sich für die Teilnahme an der Sitzung und 
  wünscht einen guten Heimweg. 
 
  Ende der Jahreshauptversammlung gegen 20:45 Uhr. 
 
 

Erster Vorsitzender      Schriftführerin 
 

Hermann Schnakenberg     Andrea Ehr 
 


